

Unternehmen erhalten Award für BiPRO-Implementierungen

AC www.asscompact.de/nachrichten/unternehmen-erhalten-award-f%C3%BCr-bipro-implementierungen

Am 16. und 17.05.2017 traf sich im Dorinhotel in Düsseldorf/Neuss die BiPRO-Prozess-Community zum diesjährigen BiPRO-Tag. Laut Brancheninstitut für Prozessoptimierung e. V. (BiPRO) verzeichnete die Veranstaltung in diesem Jahr mit 450 Fachbesuchern einen neuen Teilnehmerrekord. Bei dem Treffen wurde der BiPRO-Award verliehen, mit dem alle zwei Jahre Versicherungen (die Provider) und deren Partnerunternehmen (die Consumer) für geleistete BiPRO-Implementierungen prämiert werden. Im Rahmen des gegenseitigen Bewertungsverfahrens nominieren die Consumer den Provider in Bezug auf die Qualität und Anbindungsmöglichkeiten der angebotenen Web-Services, umgekehrt werden Consumer für die entsprechenden Client-Anbindungen genannt.

Wie der Veranstalter mitteilte, wurden in diesem Jahr in den Bewertungen besonders zahlreich die Normreihen 430 (Automatische Übermittlung von Daten und Dokumenten) und 440 (Externe Navigation in Versicherungsportale) sowie die TAA-Normen (Tarifizierung, Angebot, Antrag) in den Bewertungen aufgeführt.

Allianz und blau direkt gewinnen Award

Bei den Versicherern landete die Allianz Deutschland AG auf Platz 1, gefolgt von der R+V Versicherung auf Platz 2 und Axa Deutschland auf Platz 3. Bei den Partnerunternehmen, also Vermittlern, MVP-Herstellern, Pools etc. belegte die blau direkt GmbH & Co. KG Rang 1 vor der Zeitsprung GmbH & Co. KG auf Rang 2 und der ASSFINET GmbH auf Rang 3.

Blick auf Bestands- und Vertriebsprozesse

Der BiRO-Tag mit den Foren Strategie, Markt & Vertrieb, Anwender & Entwickler, Recht und Innovation beleuchtete unter anderem Bestands- und Vertriebsprozesse sowie Endkundenportale und informierte über die neue Datenschutzverordnung. Weitere Themenschwerpunkte waren Blockchain, Smart Home und die praktische Normumsetzungen der Mitglieder im Fokus. Vorgestellt wurde außerdem die BiPRO-Akademie. (tk)